

# KIM

## Polwan Polda Jatim Asal Pasuruan Jadi Lulusan Terbaik Akademi Kepolisian di Turki

Achmad Sarjono - [JATIM.KIM.WEB.ID](http://JATIM.KIM.WEB.ID)

Jul 29, 2023 - 12:34



SURABAYA - Tiga anggota Polri mengikuti pendidikan Turkish National Police

Academy (TNPA).

Mereka adalah Ipda Regina Setiawan dari Polda Kepri, Bripta Hilman Lasmana dari Polda Jawa Barat, Bripta Tiara Nissa Zulbida dari Polda Jawa Timur.

Usai mengikuti pendidikan selama 2 tahun, ketiga anggota Polri ini pun menjadi bagian dari 87 peserta didik internasional lainnya diwisuda pada Rabu, 26 Juli 2023.

Dari ketiga anggota Polri tersebut Bripta Tiara Nissa Zulbida dari Polda Jawa Timur menjadi lulusan terbaik Usai mengikuti pendidikan selama 2 tahun.

Tak heran jika nama Bripta Tiara Nissa Zulbida disorot setelah menjadi lulusan terbaik di Akademi Kepolisian Turki.

Kepala Bidang Humas ( Kabidhumas) Polda Jatim, Kombes Pol Dirmanto mengatakan prestasi Bripta Tiara Nissa Zulbida sangat membanggakan Institusi Polri khususnya Polda Jawa Timur.

Kombes Pol Dirmanto menyebut Bripta Nisa maju mewakili seluruh peserta didik Internasional di Akademi Kepolisian Turki yang berasal dari 16 Negara termasuk Indonesia.

"Bripta Nisa bersama puluhan peserta didik internasional lainnya mengikuti kegiatan Capacity Building "The First Level Police Chief Training and The Non Thesis Master Degree" selama 2 tahun di Turki," kata Kombes Dirmanto, Jumat ( 28/7).

Pada penutupan pendidikan, kata Kombes Dirmanto, ada tiga anggota Polri dan puluhan peserta didik internasional lainnya diwisuda langsung oleh Presiden Turki Erdogan.

"Dari ketiga anggota itu salah satunya adalah Polwan Polda Jatim Bripta Nisa menjadi lulusan terbaik," ujar Kombes Dirmanto.

Kombes Dirmanto mengatakan Bripta Nisa menjadi salah satu perwakilan peserta didik Internasional yang diberikan kesempatan menyampaikan speech dalam bahasa Turki di hadapan Presiden Erdogan dan seluruh tamu undangan yang hadir.

"Pada Rabu, 26 Juli 2023 Kedutaan Besar RI Ankara didampingi oleh Atase Polri menghadiri kegiatan Turkish National Police Academy (TNPA) Graduation Ceremony yang ditutup resmi oleh Presiden Erdogan," terang Kombes Dirmanto.

Seluruh rangkaian kegiatan pendidikan Turkish National Police Academy (TNPA) selama 2 tahun telah berhasil dilakukan secara baik dan lancar.

"Selanjutnya ketiga personel Polri akan kembali ke Indonesia pada Sabtu, 29 Agustus 2023," pungkas Kombes Dirmanto. (\*)